



NEUES VON DER NET



Der Bau der NET ist in vollem Gange

Seit Anfang März baut terranets bw die Neckarenztalleitung (NET). Die Linienbaustelle schreitet planmäßig voran. Die Inbetriebnahme ist für Ende 2022 vorgesehen.

Oberboden wird abgetragen, Leitungsrohre werden ausgelegt und der Rohrgraben ausgehoben: Der Bau der NET geht planmäßig voran. Am 1. März erfolgte der Baustart der rund 28 Kilometer langen Leitung in der Nähe von Wiernsheim und wird in den nächsten Monaten in östlicher Richtung über Eberdingen, Vaihingen a. d. Enz, Oberriexingen, Sachsenheim und Bietigheim-Bissingen bis südlich von Löchgau fortgeführt.

Der Bau der Leitung wird als Linienbaustelle umgesetzt. Einzelne Arbeitsabläufe werden dabei effizient, dem Trassenverlauf fol-

gend, durchgeführt. Die Inbetriebnahme der NET ist für Ende 2022 vorgesehen. „Der Bau der Leitung ist wichtiger denn je“, so NET-Projektleiter Christoph Kröhnert. „Denn auch langfristig wird die Gasinfrastruktur eine wichtige Rolle in der Energiewende einnehmen. Statt Erdgas werden durch die Leitungen von terranets bw zunehmend klimaneutrale, grüne Gase transportiert werden – damit ist die NET absolut zukunftsfähig.“

►► Einen Überblick über bereits erfolgte Bauschritte der NET finden Sie auf Seite 2

Liebe Leserinnen und Leser,

wer sich derzeit zwischen Wiernsheim und Enzweihingen aufhält, wird feststellen, dass entlang der künftigen Leitung die Bagger im Einsatz sind: Der Bau der NET ist in vollem Gange. In Wiernsheim sind die Rohre bereits verlegt und der Graben ist größtenteils schon wieder geschlossen. Je nach Wetter und Schwierigkeitsgrad des aktuellen Streckenabschnittes kommen wir täglich bis zu 400 Meter voran. Beeinträchtigungen lassen sich leider nicht gänzlich vermeiden. Seien Sie versichert: Wir bemühen uns, diese Einschränkungen so gering als möglich zu halten!

Informationen zu temporären Umwegen und Sperrungen von Wegen finden Sie auf unserer Projektwebsite unter www.terrannets-bw.de/net.



Sie haben Fragen? Dann kommen Sie gerne auf mich zu.

Ihr
Christoph Kröhnert
Projektleiter NET

FAKTEN ZUM PROJEKT

-  Träger terranets bw GmbH
-  Inbetriebnahme Ende 2022
-  Vorhaben Bau einer 28 km langen Gashochdruckleitung von Wiernsheim bis südlich von Löchgau
-  Nutzen Steigerung der Transportkapazität, zusätzliche Absicherung

Die NET wird sichtbar: Vor Ort auf der Baustelle

Was passiert eigentlich während des Baus der NET genau? Wir zeigen einige Arbeitsschritte, die auf den ersten Trassenabschnitten von Wiernsheim bis Vaihingen/Enz bereits erfolgreich umgesetzt wurden.

1



Nahе Wiernsheim begannen Anfang März 2022 die Arbeiten an der Trasse mit dem Abtrag des Oberbodens.

2



Die Leitungsrohre werden auf der vorbereiteten Trasse ausgelegt.

3



Anschließend werden die Rohre zu einem langen Strang verschweißt.

4



Die Schweißnähte werden sorgfältig von einem unabhängigen Sachverständigen geprüft und freigegeben.

5



Nun wird der Rohrgraben ausgehoben – rechts die bereits zu einem Rohrstrang verbundenen Leitungsrohre.

6



Eine besondere Herausforderung ist die Verlegung der Leitungsrohre in steilem Gelände.

7



Häufig können Straßen mittels Bohr-Press-Verfahren ohne notwendige Sperrung gequert werden.

8



Neben einem Bodenschutzkonzept werden Maßnahmen zum Schutz der Tier- und Pflanzenwelt umgesetzt.

IMPRESSUM

Herausgeber: terranets bw GmbH | Am Wallgraben 135 | 70565 Stuttgart | leitungsprojekt@terranets-bw.de | www.terranets-bw.de
Geschäftsführerin: Katrin Flinspach | Inhaltlich Verantwortliche: Rebecca Penno, Linda Grösch
Fotos: terranets bw | © 2022 terranets bw